

Presseinformation

Leasing



KOMM:Licht - Mehr Sicherheit und Energieeffizienz in den Gemeinden

Mit dem erfolgreichen Abschluss des Forschungsprojekts „KOMM:Licht“, an dem Raiffeisen-Leasing maßgeblich beteiligt war, steht ab sofort ein innovatives, modularartig aufgebautes Dienstleistungspaket zur Verfügung, mit dessen Hilfe Österreichs Gemeinden alte Beleuchtungsanlagen zu vertretbaren Kosten sanieren bzw. modernisieren können. Raiffeisen-Leasing leistet damit einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Energieeffizienz kommunaler Beleuchtung und Erhöhung der Sicherheit im öffentlichen Raum.

In 2.357 Gemeinden österreichweit sind rund 600.000 Lichtpunkte installiert. Ein erheblicher Teil davon entspricht nicht mehr dem aktuellen Stand der Technik bzw. den geltenden Normen. Viele Straßenbeleuchtungsanlagen haben bereits das Ende ihrer Lebensdauer erreicht oder werden mit ineffizienten Leuchtmitteln – etwa Quecksilberhochdruckdampflampen –, die mittlerweile per EuP-Richtlinie verboten sind, betrieben. Eine Sanierung in naher Zukunft ist erforderlich. Durch die Umrüstung auf energieeffiziente, normgerechte Anlagen können österreichweit rund 35 GWh eingespart werden. Das entspricht einer Verringerung des CO₂-Ausstoßes von rund 9.000 Tonnen pro Jahr.

Vor diesem Hintergrund haben Raiffeisen-Leasing und die Lokale Energieagentur – LEA GmbH in Zusammenarbeit mit weiteren Projektpartnern von Februar 2011 bis Mai 2012 das Projekt „KOMM:Licht“ durchgeführt. Ziel war es, ein umfassendes innovatives Dienstleistungspaket zu erarbeiten, das es den Gemeinden ermöglicht, mit einem kompetenten Ansprechpartner eine moderne, energieeffiziente und normgerechte Straßenbeleuchtung bei gleichzeitig effizienter Betriebsweise zu leistbaren Kosten zu realisieren.

Mit dem erfolgreichen Abschluss von KOMM:Licht steht nun ein ausgereiftes Dienstleistungspaket mit verschiedenen Modulen zur Verfügung, die einzeln oder in Kombination beauftragt werden können. Raiffeisen-Leasing stellt dabei neben der produktunabhängigen Beratung durch ausgewählte Fachleute und der technischen Ausführung durch erfahrene Professionisten aus der jeweiligen Gemeinde gemeinsam mit der Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien und den lokalen Raiffeisenbanken eine Finanzierungsvariante zur Verfügung, die für die Gemeinden schuldenstandsneutral und damit in Zeiten knapper Budgets besonders attraktiv ist.

Raiffeisen-Leasing, eine 100%-ige Tochtergesellschaft der Raiffeisen-Bankengruppe, ist seit über 40 Jahren erfolgreich im In- und Ausland tätig. Angeboten werden sämtliche Formen des Kfz-, Mobilien- und Immobilien-Leasing, umfassende Dienstleistungen wie Bau- und Fuhrparkmanagement ebenso wie Bauträgergeschäfte. Zusätzlich zu den klassischen Leasingfinanzierungen hat sich das Unternehmen in den letzten Jahren verstärkt dem Thema der erneuerbaren Energien zugewandt und zählt in diesem Segment bereits zu den größten Investoren in Österreich. Die Palette reicht von Projekten im Bereich der Windkraft bis hin zu Photovoltaikanlagen.

Rückfragehinweis:

Katharina STÖGNER
Leitung Marketing & PR
Raiffeisen-Leasing
Hollandstraße 11-13
1020 Wien
Tel: +43 1 716 01-8445
katharina.stoegner@rl.co.at

Die Raiffeisen-Leasing ist
Gründungsmitglied der



Foto:

Lokale Energieagentur - LEA GmbH
v.l.n.r.: DI (FH) Hannes Heinrich, Mag (FH) sandra
Windbichler, DI (FH) Alois Niederl

